

000 exemplaires. Il y a peu d'écrivains canadiens qui puissent se flatter d'un pareil succès.

Les injures que M. Fréchette lance au P. Lacasse, tout comme ses lettres onctueuses à notre adresse, donnent du poète dit national, un portrait d'autant plus fidèle qu'il vient de source. M. Fréchette travaille à sa propre ruine. Le dépit est un nouveau conseiller. C'est bel et bien de savoir sa grammaire et de pouvoir relever un anglicisme ou un barbarisme, mais ce n'est qu'une petite partie de l'homme distingué.

Terminons en disant que le R. P. Lacasse est l'un des hommes les plus populaires du Canada, popularité qui lui vient justement de son zèle, de sa science, de son esprit naturel et du charme que l'on trouve dans ses nombreux écrits.

F. A. BAILLAIRGÉ.

L'OISEAU-MOUCHE

Nous trouvons, dans cette revue, des articles, en prose et en vers, qui font beaucoup d'honneur à leurs auteurs. Des hommes qui ont vu et qui ont vieilli encouragent *experientia et calamo* les élèves du Séminaire de Chicoutimi. Très bien. Le BON COMBAT disparaissant, souhaite à son confrère de là-bas longue et heureuse vie.

C'est un rude labeur que de faire vivre un journal de collège. Nous recommandons l'*Oiseau-Mouche* à nos amis. Le prix est de 50 centins seulement par année : s'adresser à G. Simon, séminaire de Chicoutimi.

LE R. P. LACASSE

Apprécié par ABNER

Correspondant de l'*Oiseau-Mouche*

A mon ami Colas

Mon cher ami

.....
.....Tu voudrais savoir ce que je pense du récent opuscule du R. P. L. Je vais te l'apprendre.